



5 Pièces

105 m²

Réf. V4270PA

1 580 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au 6ème et dernier étage d'un immeuble en pierre de taille et briques de très bon standing, cet appartement rare développe une surface totale de 102,84m² répartie entre 64,52 m² au 6ème étage et une surface de 38,32m² au 7ème étage avec la possibilité de réunir les deux niveaux. Ben édifiant de vues dégagées, sans vis à vis et d'un calme absolu, ce bien offre un cadre de vie privilégié. Au 6ème étage: - une entrée s'ouvrant sur - un vaste séjour - une cuisine ouverte - une chambre avec une vue dégagée - une salle de bains - des toilettes séparées Au 7ème étage: - Deux chambres - Une ...

Located on the 6th and top floor of a high-quality stone and brick building, this rare apartment has a total area of 102.84 sqm divided between 64.52 sqm on the 6th floor and a 38.32 sqm area on the 7th floor with the possibility of connecting the two levels. Bright with unobstructed views, no overlooking neighbors, and absolutely quiet, this property offers a privileged living environment. On the 6th floor:- an entrance opening to- a spacious living room- an open kitchen- a bedroom with an unobstructed view- a bathroom- separate toilets On the 7th floor:- Two bedrooms with a shower room The ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

